

Illapu y alegría darán vida hoy a “Un regalo para Antofagasta”

Evento gratuito para la comunidad comenzará a las 19 horas, en el Muelle Histórico.

Iris González Gamboa
 igonzalez@estrellanorte.cl

Música, historia y tradición serán los ingredientes de la fiesta que hoy pondrá el broche de oro al verano y el mes de Antofagasta, en el sector del Muelle Histórico.

A partir de las 19 horas, la comunidad podrá disfrutar de “Una regalo para Antofagasta”, evento gratuito apoyado por el Gobierno Regional y Antofagasta Minerals, realizado en colaboración con el municipio, Ejército, Armada y organizaciones culturales, que contará con la participación del grupo Illapu.

El espectáculo, además, contemplará una alegoría del desembarco de las tropas chilenas en 1879, que estará a cargo de la Agrupación Histórica Patrimonial Los Viejos Estandartes, además del izamiento de la Bandera Bicentenario.

“Queremos cerrar este verano con nuestras tradiciones, con el reconocimiento de los que somos nosotros como región. Por



LA INVITACIÓN A LA COMUNIDAD ES A ASISTIR HOY, DESDE LAS 19 HORAS, AL SECTOR DEL MUELLE HISTÓRICO DE ANTOFAGASTA.

eso es que hemos trabajado en conjunto, para rescatar nuestra Bandera del Bicentenario, poder izarla, poder recrear lo que fue el desembarco de las tropas chilenas acá y, sobre todo, celebrar con nuestros artistas, con aquellos que hacen gran nuestra región; con nuestro Illapu. Por eso

19

horas comenzará el evento, que cerrará el mes aniversario de Antofagasta.

es que queremos darle este regalo a Antofagasta como Consejo Regional”, explicó el gobernador regional, Ricardo Díaz.

La autoridad invitó a toda la familia a asistir y disfrutar de la actividad “para que en conjunto podamos celebrar y cerrar este verano y así ir generando

una tradición que nos permita a todos de reconocer el valor que tiene nuestra región”.

El vocalista de la icónica agrupación musical antofagastina, Roberto Márquez, indicó que “para los Illapu, esta es una tremenda oportunidad de retornar a nuestra ciudad, don-

de siempre estamos deseosos de venir y nos es tan difícil. Creo que esta vez la Gobernación, Antofagasta Minerals, que han hecho este esfuerzo para nosotros es muy importante, porque sentimos que también es nuestro regalo”.

Añadió que “traemos lo mejor de nosotros, vamos a hacer un largo concierto donde hemos invitado músicos antofagastinos también como nosotros; unos lakitas, una banda, grupos de danza, que nos van a acompañar en un gran concierto que es para ustedes, que queremos regalarles con todas nuestras ganas y que esperamos, además, se haga mucho más constante”.

Por su parte, el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, precisó que “es un orgullo seguir colaborando con las autoridades regionales y locales para fortalecer nuestra historia y patrimonio. Creemos que este tipo de actividades en febrero apuntan al corazón de la identidad antofagastina, del cual nos sentimos arte y parte”.